

**BNN.CO.ID**

# Anjongsana Masyarakat Bhabinkamtibmas Desa Bojong Polres Sukabumi - Sosialisasi Program "A'A DEDE"

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Dec 24, 2023 - 16:08



*Anjongsana Masyarakat Bhabinkamtibmas Desa Bojong Polres Sukabumi - Sosialisasi Program "A'A DEDE"*

Kalibunder, 24 Desember 2023 - Kapolsek Kalibunder melaporkan dengan bangga kegiatan anjongsana masyarakat yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas

Desa Bojong, Bripka Gonti Manik, pada hari Minggu, 24 Desember 2023. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Cijati 03/01, Desa Bojong, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 08.00 Wib hingga selesai.

Dalam anjongsana ini, Bripka Gonti Manik turut menyosialisasikan program unggulan dari Bapak Kapolres Sukabumi, yaitu "A'A DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Melalui program ini, kepolisian berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, sekaligus membuka ruang dialog dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Selain menyampaikan program "A'A DEDE," Bripka Gonti Manik juga memberikan pesan-pesan penting kepada masyarakat Desa Bojong. Beberapa poin yang disampaikan antara lain:

1. **Melestarikan Alam Lingkungan:** Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk ikut serta dalam melestarikan alam lingkungan hidup masing-masing. Keterlibatan aktif masyarakat diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang sehat dan lestari.
2. **Waspada terhadap Cuaca Tidak Menentu:** Masyarakat diminta untuk selalu waspada terhadap cuaca yang tidak menentu. Bencana alam dan wabah penyakit dapat terjadi tanpa memberikan peringatan sebelumnya. Oleh karena itu, kewaspadaan dan persiapan diri sangat penting.
3. **Sosialisasi STOP Merusak Hutan:** Bhabinkamtibmas memberikan selebaran melalui media sosial dengan pesan STOP merusak hutan. Masyarakat diimbau untuk menjaga keberlanjutan hutan dan aktif dalam kegiatan penghijauan lingkungan.

Kegiatan ini menjadi momentum yang sangat baik untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Bhabinkamtibmas, melalui anjongsana ini, berhasil menyampaikan pesan-pesan positif yang dapat memberikan dampak baik bagi kehidupan masyarakat Desa Bojong.

Kapolsek Kalibunder berharap agar kegiatan anjongsana ini dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat dalam menjaga kebersamaan dan ikut serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama dengan kepolisian.

Demikian laporan ini disampaikan, semoga pesan-pesan yang disampaikan dapat menjadi pedoman bagi masyarakat dalam menjalani kehidupan sehari-hari.